

Rusia condena fuertemente agresión mercenaria a Venezuela



Moscú, 7 may (RHC) El Ministerio de Asuntos Exteriores de Rusia condenó las acciones de grupos armados que intentaron ingresar a Venezuela el pasado 3 de mayo con el objetivo de desestabilizar al país y promover un golpe de Estado.

En un comunicado, el ente señaló que tomó con alarma esa acción dirigida contra representantes de las autoridades legítimas de Venezuela y su liderazgo, subraya Telesur.

Para la Cancillería rusa, la incursión armada merece mayor repudio por cuanto ocurre en medio de la pandemia del coronavirus, que afecta a la totalidad de las naciones y cuya lucha requiere unificar los esfuerzos de todos.

Además, mencionó que, entre los involucrados, se encontraban personas asociadas con los servicios de inteligencia de Estados Unidos.

La madrugada del pasado 3 de mayo, un grupo armado intentó ingresar al territorio de Venezuela a bordo de lanchas rápidas que fueron repelidas por sectores de la población y las fuerzas de seguridad.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/222004-rusia-condena-fuertemente-agresion-mercenaria-a-venezuela>



Radio Habana Cuba